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公安委員会定例会議の開催状況 

 

 第１　日時　　令和７年３月26日（水）午後１時30分から午後３時15分までの間

 

第２　出席者　刈谷委員長（司会）・前田委員・松尾委員 

　　　　　　　本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長・情報通信部長 

　　　　　　　首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官 

 

 第３　議事の概要

 ［報告事項］

　１　令和６年中の少年非行情勢について 

　　　生活安全部から、令和６年中の少年非行情勢について報告があった。 

　　　委員から、「少年らを大きな犯罪に加担させないため、万引きや自転車盗など軽微

な犯罪の取締りを継続的に行っていただきたい。」旨の発言があった。 

　　　また、別の委員から、「教育委員会や学校など関係機関との連携をより一層強化し

ていただきたい。」旨の発言があった。 

 

　２　第２ＤＮＡ型検査室（クリーンルーム）の完成について 

　　　刑事部から、第２ＤＮＡ型検査室（クリーンルーム）の完成について報告があった。 

　　　委員から、「南海トラフ地震など不測の事態を想定したバックアップ体制の充実は、

警察組織にとって重要だと思う。」旨の発言があった。 

　　　また、別の委員から、「施設の充実とともに、研究員のさらなる育成もお願いする。」

旨の発言があった。 

 

　３　令和７年度初任科入校式の挙行について 

　　　警務部から、令和７年度初任科入校式の挙行について報告があった。 

　　　委員から、「入校生には、仲間と協力し合って学校生活を乗り越え、やりがいのあ

る警察人生を歩んでほしい。」旨の発言があった。 

　　　また、別の委員から、「高知県では人口流出が深刻な問題となっているが、そのよ
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うな情勢の中、県内外から高知県の安全・安心を守るため若い方々が入校されること

をうれしく思う。」旨の発言があった。 

 

［追加報告］ 

　○　高知空港への米軍機の着陸について 

　　　警備部から、高知空港への米軍機の着陸について追加報告があった。 

 

第４　個別決裁 

　１　事務の補助執行の協議について 

警務部から、事務の補助執行の協議について説明があり、了承した。 

 

２　こうち被害者支援センター令和７年度事業計画書及び活動予算書の提出について 

警務部から、こうち被害者支援センター令和７年度事業計画書及び活動予算書の提

出について説明があり、了承した。 

 

３　審査請求にかかる弁明書の送付及び反論書等の提出について 

警務部から、審査請求にかかる弁明書の送付及び反論書等の提出について説明があ

り、了承した。 

 

４　高知県公安委員会事務警察本部長専決規程の一部改正について 

交通部から、高知県公安委員会事務警察本部長専決規程の一部改正について説明が

あり、原案のとおり決定した。 

 

５　審査請求にかかる裁決及び裁決書謄本の送付について 

公安委員会事務室から、審査請求にかかる裁決及び裁決書謄本の送付について説明

があり、了承の上、原案のとおり決定した。 

 

６　公安委員会定例会議の議事録について 

    　公安委員会事務室から、令和７年３月19日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、了承した。 


